
SALUTO DEL SENATORE RUGGIERO QUARTO 
Componente della 13ª Commissione permanente 
(Territorio, ambiente, beni ambientali) a Palazzo Madama 
 

Ringrazio per l'invito al Convegno di studio "La sicurezza nelle 
costruzioni", nel sessantesimo anniversario del disastroso 
crollo di via Canosa. Purtroppo, per motivi istituzionali, come 
ti avevo anticipato, non posso partecipare. 
 

Mi complimento per la meritevole iniziativa e rivolgo ai 
familiari di tutte le vittime dei crolli, agli organizzatori, agli 
studiosi, alle autorità e al pubblico intervenuto un mio sentito 
saluto. 
 

Quando avviene una tragedia, c’è sempre il proposito che 
insegni qualcosa. C’è sempre la speranza che il sacrificio delle 
vite umane spezzate possa servire ad evitare nel futuro 
tragedie similari. Ciò, in qualche modo, attenua anche la 
disperazione dei familiari delle vittime e il lutto di tutta la 
comunità. Purtroppo, per responsabilità pubbliche e private, i 
processi che portano ad una sicurezza garantita delle 
costruzioni sono lenti. 
 

Tutte le occasioni di riflessione sul tema della sicurezza del 
costruito sono benvenute. Servono sia a prendere coscienza 
della questione, sia a proporre soluzioni, sia a stimolare le 
istituzioni pubbliche a normare e controllare adeguatamente la 
sicurezza. 
 

Personalmente, nella mia veste pubblica, mi sto fortemente 
adoperando a favore della sicurezza abitativa e delle 
infrastrutture. Sono impegnato nella mitigazione del rischio 
idrogeologico e sismico, nel contrasto al consumo di suolo, in 
più stringenti e garantite norme tecniche di costruzione. 
 
Mi dichiaro disponibile a recepire tutti i suggerimenti utili che 
potranno scaturire dal Convegno in corso. 
 

Cordiali saluti. 
 
Prof. Sen. Ruggiero Quarto 


